

Dilegen Nächte

Sängerrust statt Sangesusit in Stockheim

"Zoff" mit dem Pfarrer:
Der Kirchenchor kündigte

Von JOCHEN ROBERTZ und HEINZ-PETER PLAUTZ

Nah zu komplette folgte ihm der Chor auf
dem Pulte, quierte den Kirchendienst in
Stockheim und gründete die neue "Singe-
meisterschaft". Letten wird sie - Willi Schuma-
cher!

Nur vier Kamen
Sousaggen über Nacht war die Kirche ge-

meinde St. Andrews "hörtos". Pfarrer Knips

wollte sich freilich nicht damit abfinden,

daß Kunigunde kein "Sanctus" und "Gloria",

Chorabteil ohne Unerborecung fortzuhü-
ren. Doch drangs wurde nichts. Zur Ange-
setzen Kirchenchorprobe unter der Tabab-
thüning des neuen Diözesanen erischene noch
ganz unter der Sangesusit noch Diözesanen
zwar nicht aufgebot sei, wegen Mitglieider-
mangel, aber vorerst den Betrieb einige-

zu förlernen. Sie beriet sich für November
ihren ersten offentlichen Auftritt in Stock-
heim vor - mit den bewährten, Kirchenchor-
ernprobten Sängern und Sangesusit und
verzeichneten Sängern und Sangesusit.
Drei neue "Singegemeisterschaft", schmiß indes
Stockheimen die Sangesusit vergaangen ist.
Und die bischirigen Kirchenchorgründer
sind auch nicht mit allen willig. Die ersten
Sangesusit und Sangesusit wollen weiter sin-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Stock-
heim. Die meisten wollen weiter si-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips und Sangesusit vergaangen ist.
Setzt Kirchenchor, die Sangesusit neu-
denksame zum Volksfestauftage statt.

STOCKHEIM (P.J.) — Auf feierlichen
Meßgesang aus „einheimischen Kehlen“
den Dienst quittiert
Der Kirchenchor hat

Dirigent war es led
Wie dem auch sei: Chorleiter und Organist
Willi Schumacher war irgendwann die Qua-
relen leid. Bei einer Auswandern die EK-
Chor, Dirigent und Pfarrer kam es zum EK-
lat. Schumacher legte seine Amter nieder.
Doch innerhalb des Chores sei nicht alles ei-
nicht in Abrede, daß es „Kantischi“ zwischen
ihm und dem Dirigenten gegeben hat. Doch
auch innerhalb des Chores sei nicht alle

Und der Pfarrer selbst? Pastor Knips stellte
gleich den bestanden haben.
Swischen dem Pfarrer und Vilein Chormit-
tig, betont aber, daß auch Spannungen
tig. Pfarrer Knips und dem Leiter des Kirchen-
chores und Nebenamtlichen Organisten Wil-
li Schumacher betonen, daß es zwischen
Pfarrer Knips und dem Leiter des Kirchen-
chores und Nebenamtlichen Organisten - habe
es zwischen Kirchenchor und Sangesusit - habe
der Kirchenchor Sangesusit - habe
Singegemeisterschaft Stockheim" firmiert.
Singegemeisterschaft Stockheim. Der als
Kirche. Sie haben es deshalb Pfarrer
heiner Kirchenchor ist gerade noch
gegen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips. Die meisten wollen weiter si-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips. Das ist die Sangesusit vergaangen ist.
Das liegt nun feierlich nicht daran, daß den
Stockheimen die Sangesusit vergaangen ist,
und die bischirigen Kirchenchorgründer
sind auch nicht mit allen willig. Die ersten
Sangesusit und Sangesusit wollen weiter sin-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips und Sangesusit vergaangen ist.
Keine Allegemeine Heisterkeit

Das Allegemeine Heisterkeit
Stockheimen die Sangesusit vergaangen ist,
und die bischirigen Kirchenchorgründer
sind auch nicht mit allen willig. Die ersten
Sangesusit und Sangesusit wollen weiter sin-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips und Sangesusit vergaangen ist.
Keine Quartett übergeblieben.

Das ist die Sangesusit vergaangen ist.
Und die bischirigen Kirchenchorgründer
sind auch nicht mit allen willig. Die ersten
Sangesusit und Sangesusit wollen weiter sin-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips und Sangesusit vergaangen ist.
Keine Quartett übergeblieben.

Das ist die Sangesusit vergaangen ist.
Und die bischirigen Kirchenchorgründer
sind auch nicht mit allen willig. Die ersten
Sangesusit und Sangesusit wollen weiter sin-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips und Sangesusit vergaangen ist.
Keine Quartett übergeblieben.

Das ist die Sangesusit vergaangen ist.
Und die bischirigen Kirchenchorgründer
sind auch nicht mit allen willig. Die ersten
Sangesusit und Sangesusit wollen weiter sin-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips und Sangesusit vergaangen ist.
Keine Quartett übergeblieben.

Das ist die Sangesusit vergaangen ist.
Und die bischirigen Kirchenchorgründer
sind auch nicht mit allen willig. Die ersten
Sangesusit und Sangesusit wollen weiter sin-
nen, der nicht mehr im Dienst steht Pfarrer
Knips und Sangesusit vergaangen ist.
Keine Quartett übergeblieben.

Dank an den Chorleiter

44. M. 86 Der Letter des Kirchenchores St. Lukchen und weiltischen Autoren mitwirkt.

Benedikt durch sein Brodes Enge-
gen, hohes Maß an Pfeiche-
würtzen und herzlichen Umgang
mit den Sangerinnen und Sängern
gleiches es ihm, den zu Begegnung
nur wenigen Mitteldeern besse-
rein konne.

Für die Mitglieder
und Eintracht erneuert.
mehrlichchen Einsatz, der ein ge-
mächer für seinen Jährling un-
und Sänger danken Herrn Schu-
Die „ehemalige“ Sängerinnen
und „ehemalige“ Wundern.

Wihelmine Obladen, Hahnenfeld
Kreuzau - In der Gemeinde
Kreuzau wurde im Oktober
ein neuer gemischter Chor ge-
gründet, die „Sängerinnen-
schaft Stockheim“.

CDU-Freunde in der Lenndersdorf
Gemeinde vertreten die
Kreuzau hat sich in der Gemeinde
Kreuzau geprägt. Seit Oktober
dieses Jahres erst besteht der
„Sängerinnen-chor Stockheim“,
der Verein gehörte dem Volksverein
und dient der Fortentwicklung kulturel-
ler und sozialer Zwecke.
Als neuer Chorleiter wurde Willi
Schuhmacher aus Kreuzau ge-
wählt. Unter seiner Qualität
wurden Chorprobene teilzunehmen.
Nicht nur musikalisch eine Milt-
zeit eingeladen, unterrichtend auch
wie Damen und Herren sind jeder-
zeit auskünftig dargeboten.
Sangesstudie dagegen so-
gleich nach einer Stunde in Stockheim
von 20 bis 22 Uhr in der Katholik-
ten Liedtage wird jedem Dienstag
wollen. Unter seiner Qualität
schuhmacher aus Kreuzau ge-
wählt. Unter seiner Qualität
wurde Willi Schuhmacher aus
Kreuzau. Der Chor probt je-
sonntags von 20 bis 22 Uhr in der Katholiken-
Grundschule in Stockheim.
Telefon 02421/52471.

CDU-Freunde in der Lenndersdorf
Gemeinde vertreten die
Kreuzau hat sich in der Gemeinde
Kreuzau geprägt. Seit Oktober
dieses Jahres erst besteht der
„Sängerinnen-chor Stockheim“,
der Verein gehörte dem Volksverein
und dient der Fortentwicklung kulturel-
ler und sozialer Zwecke.
Als neuer Chorleiter wurde Willi
Schuhmacher aus Kreuzau ge-
wählt. Unter seiner Qualität
wurden Chorprobene teilzunehmen.
Nicht nur musikalisch eine Milt-
zeit eingeladen, unterrichtend auch
wie Damen und Herren sind jeder-
zeit auskünftig dargeboten.
Sangesstudie dagegen so-
gleich nach einer Stunde in Stockheim
von 20 bis 22 Uhr in der Katholik-
ten Liedtage wird jedem Dienstag
wollen. Unter seiner Qualität
schuhmacher aus Kreuzau ge-
wählt. Unter seiner Qualität
wurde Willi Schuhmacher aus
Kreuzau. Der Chor probt je-
sonntags von 20 bis 22 Uhr in der Katholiken-
Grundschule in Stockheim.
Telefon 02421/52471.

Neuer Chor

JU 24. 12. M. 86

JU 24. 12. M. 86

CDU-Freunde in der Lenndersdorf
Gemeinde vertreten die